

COLLECTION MOTEUR

#VOLUME 5



Entamée à la toute fin des années 90, la Collection Moteur nous fait découvrir les voitures mythiques qui ont marqué l'histoire des hommes et de la société depuis la fin de la dernière guerre mondiale. Elles sont présentées par des collectionneurs, des pilotes, des concepteurs, ou tout simplement des amateurs avertis pour qui elles ont été " la voiture de leur vie ". Ils ne sont pas seulement passionnés d'automobile, ils sont aussi amoureux d'une marque, d'un modèle en particulier.

LA 2CV UN ART DE VIVRE



La 2CV Un art de vivre

Un documentaire réalisé par Fabrice Maze

La 2 CV se place dans le peloton de tête des voitures qui ont marqué l'histoire automobile française durant 50 ans. Ce film est consacré à cette voiture mythique et à ceux qui ont participé activement à ses premières années d'existence. Jean Malard est l'un d'entre eux. Fondateur du premier Club 2 CV du monde, organisateur de rallyes et randonnées dès 1952, il nous ouvre ses archives exceptionnelles et inédites. Jean Vinatier, auteur de neuf records internationaux en 1953 au volant de la 2 CV Barbot, accompagne Jean Malard dans l'évocation de ses fabuleux souvenirs.

